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致：西貢區議會 

  交通及運輸委員會 

  主席及各委員 

於二零二一年三月十一日 

西貢區議會交通及運輸委員會上提出的提問 

 

「查詢運輸署於將藍隧道落成前如何紓緩將軍澳隧道交通擠塞問題」 

背景： 

  將軍澳區內人口迅速增加將軍澳隧道容量早已經不勝負荷，在繁忙時間，將軍澳

隧道經常出現交通擠塞問題，雖然隨著將藍隧道即將落成，期望可帶動交通分流的作

用，長遠改善擠塞問題，但在將藍隧道落成前，將軍澳居民仍只能靠將隧出入，巿民

每日都要承受交通擠塞問題困擾。 

 

  有見及此，吾等希望查詢運輸署於將藍隧道落成前如何紓緩將軍澳隧道交通擠塞

問題。 

 

 

提問人：       

 

 

     

林少忠       

 

 

二零二一年二月二十四日 
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